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Reajuste salarial de prefeito, vice 
e secretários é revogado pela 

Câmara de Ourinhos

Cinco suspeitos morrem em 
confronto com a PM na 
BR-153 em Jacarezinho

REDUÇÃO DE SALÁRIO

CONFRONTO COM A PM

SacramentadoSacramentado
Assinado o contrato de Concessão da SAE de Ourinhos

NÃO FOI A ÁGUA DA 
PRAIA DO LAGO
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Atendimento exclusivo por Telefone ou WhatsApp. 
Ou solicite visita de um representante

(14) 99669-1600 

classificados.negociao@gmail.com
negociao3@gmail.com
marcilia.negociao@gmail.com.br

Anúncios Classificados são gratuitos para particulares. Empresas 
e Prestadores de Serviços deverão utilizar os espaços pagos.

Nos Anúncios Classificados, não nos responsabilizamos
pela qualidade ou proveniência dos produtos anunciados.

Artigos de opinião são de responsabilidade
de seus autores e não correspondem
necessariamente à opinião do Jornal.
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REDUÇÃO 
DE SALÁRIO

Reajuste salarial de prefeito, vice e secretários 
é revogado pela Câmara de Ourinhos

Imagem: Reprodução

Salários do prefeito, vice e secretários municipais tem reajuste cancelado

Decisão unânime 
da Câmara evita 
abertura de ADI
Fernando Lima

Nesta segunda-feira (01), 
em sessão extraordiná-
ria, o projeto de Lei No 

51/2024 foi aprovado por unani-
midade pela Câmara Municipal 
de Ourinhos. O projeto revoga a 
Lei No 6709/2021, que reajusta 
os salários do prefeito, vice e 

secretários municipais.

Os salários voltam a ter os va-
lores da Lei Complementar No 
938/2016. O prefeito que recebia 
o valor de R$ 21.989,24, volta a 
receber R$ 16.850,00. O vice-pre-
feito e os secretários recebiam R$ 
12.150,00 e voltam a ganhar R$ 
8.934,00. Os secretários adjuntos 
que tinham salário de R$ 7.812,00 
voltam a ganhar R$ 6.200,00.

A aprovação do Projeto de Lei 

evita uma Ação Direta de Incons-
titucionalidade (ADI), previsto em 
acordo firmado entre a Subpro-
curadoria Geral de Justiça e o 
Poder Judiciário, que estabelecia 
que se fosse proposto um novo 
Projeto de Lei que revogaria a 
Lei de 2021 dentro de um prazo 
determinado, não seria proposta 
uma ADI. Com essa aprovação 
espera-se demonstrar o compro-
metimento do município e espe-
ra-se resolver as alegações de 
inconstitucionalidade.
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FESTIVAL 
DE MÚSICA
Noite de apresentações marca o Lançamento 

do 22º Festival de Música de Ourinhos

O tradicional 
festival acontece 
de 15 a 19 de abril

Fernando Lima

Na noite desta quar-
ta-feira (03), no 
espaço externo da 

Secretaria Municipal de Cul-
tura, foi lançado oficialmente 
o 22o Festival de Música de 
Ourinhos, que acontecerá 
de 15 a 19 de abril de 2024.

O evento teve início com 
abertura feita pelo Secre-
tário Municipal de Cultura 
Jessé Teotônio, seguido de 
apresentação de um duo de 
cordas com piano, que trou-
xe músicas que emociona-
ram o público presente. O 
Coral da Escola Municipal 
de Música se apresentou na 
sequência e trouxe músicas 
eruditas e modernas com 

muitos elogios. 

O público presente pôde 
acompanhar as apresentações 
e também aproveitar a praça 
de alimentação montada com 
food trucks para o evento.

A Secretária Municipal Ad-
junta de Cultura, Carolina 
Galan, conversou com a re-
portagem do Negocião e falou 
sobre a expectativa para o 
Festival: "Este ano é um ano 
muito especial, com partici-
pação de músicos nacionais 
e internacionais, com aulas, 
workshops, apresentações, 
além das tradicionais canjas 
que acontecem nos bares 
da cidade, será um grande 
evento".

As inscrições para o festi-
val estão abertas e podem 
ser efetuadas pelo link festi-
val_musica2024. Secretária Adjunta da Cultura Carolina Galan

Público prestigiou as apresentações da noite O evento contou com food trucks

Apresentação do Coral da Escola de Música de Ourinhos

Imagens: Fernando Lima

https://bit.ly/festival_musica2024
https://bit.ly/festival_musica2024


06



07

Assinado o contrato de concessão da SAE de Ourinhos
SACRAMENTADO

A concessão da 
Superintendência de 
Água e Esgoto de 
Ourinhos terá período 
de 30 anos e refere-
se aos serviços de 
abastecimento de água 
e esgoto

Fernando Lima

Nesta segunda-feira (01), 
foi assinado em cerimônia 
realizada no Centro Uni-

versitário de Ourinhos (UNIFIO), o 
contrato de concessão do serviço 
de abastecimento de água e esgoto 
de Ourinhos com o consórcio GS 
INIMS - TRAÇADO, que adminis-
trará os serviços no município por 
30 anos, sob o nome de Ourinhos 
Saneamento.

A empresa foi a vencedora da con-
cessão no dia 03 de abril, quando 
apresentou o fator K de 68,375, o 
que conferiu uma outorga proposta 
no valor total de R$ 277.500.000,00.

Segundo a empresa, os funcioná-
rios municipais da antiga Superin-
tendência de Água e Esgoto (SAE), 
poderão trabalhar na Ourinhos Sa-
neamento por até 1 ano, afastados 

do serviço público. Serão contrata-
dos aproximadamente 150 novos 
funcionários e cerca de 600 empre-
gos indiretos serão gerados.

O contrato foi assinado pelo pre-
feito municipal Lucas Pocay e re-
presentantes da diretoria da em-
presa. O consórcio tem 15 dias da 
assinatura do contrato para efetuar 
o pagamento de 50% do valor da 
outorga. Os outros 50% deverão 
ser pagos até novembro de 2024.

O presidente da GS INIM, Paulo 
Roberto de Oliveira, discursou no 
evento e falou sobre o trabalho que 
será realizado no município:  “É com 
grande satisfação que assinamos o 
contrato de concessão do município 
de Ourinhos (...), esse é um marco 
importante para o município e um 
passo significativo na melhoria da 
qualidade de vida de todos os mora-
dores. Com este contrato demons-
tramos o compromisso da Ourinhos 
Saneamento com preservação do 
meio ambiente, com a saúde públi-
ca e com a qualidade de vida dos 
moradores. Ao longo da concessão 
o investimento previsto é de R$ 150 
milhões, sendo que metade deste 
valor será investido nos 3 primeiros 
anos, inclusive com a construção 
da nova estação de tratamento de 
esgoto”, comentou Paulo.

Contrato assinado para a concessão que terá a duração de 30 anos

Prefeito Lucas Pocay durante a assinatura do contrato

Em entrevista exclusiva à re-
portagem, o prefeito de Ouri-
nhos, Lucas Pocay, explicou a 
diferença entre a privatização e 
a concessão: “A privatização é 
quando você vende realmente 
um ativo comum para uma ini-
ciativa privada, já na conces-
são você repassa por um de-
terminado período (no caso da 
SAE por 30 anos) mas continua 
sendo do município. Ao final 
toda a empresa e também to-
das as melhorias feitas voltam 
para o poder público. A empre-
sa realiza a gestão no período 
determinado. Ou seja, de uma 
vez por todas, não vendemos a 
SAE”, explicou o prefeito.

Concessão X Privativação

Prefeito Lucas Pocay, Secretário de Governo Caio Lima e 
representantes da Ourinhos Saneamento Prefeito Lucas Pocay com os representantes da Ourinhos Saneamento

Éverton Adreetta, CEO da 
Traçado Construções Paulo Roberto de Oliveira, CEO da GS INIMA

Oscar Gozzi, presidente da Agência 
Reguladora do Alto Paranapanema 

e Prefeito de Tarumã

Maurício Amorozini, Secretário 
Municipal do Meio Ambiente e 

Agricultura

Imagens: Negocião
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NÃO FOI A ÁGUA 
DA PRAIA DO LAGO

Prefeitura de Ourinhos esclarece aumento de 
casos de gripe e sintomas gastrointestinais

Segundo 
autoridades de 
saúde, os casos 
estão sendo 
reportados em 
diversos pontos 
da cidade, não 
se concentrando 
em uma área 
específica
Da Redação

Nos últimos dias, 
Ourinhos tem regis-
trado um aumento 

significativo de casos de 
gripe, febre e vômitos 
entre seus moradores. Em 
resposta a preocupações 
levantadas por parte da 
população, a Prefeitura de 
Ourinhos esclarece que a 
situação não está relacio-
nada à água da Praia do 
Lago, como alguns têm 
sugerido.

Segundo autoridades de 
saúde, os casos estão sen-
do reportados em diversos 
pontos da cidade, não se 
concentrando em uma área 
específica, o que indica uma 
causa mais ampla e comum: 
a sazonalidade do período 
de outono e inverno. Duran-
te esses meses, é comum o 

aumento de infecções res-
piratórias e gastrointestinais 
devido às condições climáti-
cas.

“Nós entendemos a pre-
ocupação dos moradores, 
mas queremos tranquilizá-
-los informando que não há 

evidências que liguem os 
casos à Praia do Lago. As 
equipes de saúde pública 
estão monitorando a situa-
ção de perto e reforçando as 
orientações de prevenção,” 
afirmou o prefeito Lucas Po-
cay.

Além disso, os dados com-
parativos em relação ao 
mesmo período do ano ante-
rior não mostraram aumento 
significativo no número de 
atendimentos, reforçando 
que a situação atual se deve 
a fatores sazonais e não a 
uma contaminação especí-
fica.

A Prefeitura de Ourinhos 
reforça a importância de me-
didas preventivas, como a 
higiene frequente das mãos, 

a manutenção de ambien-
tes ventilados e a busca por 
atendimento médico em ca-
sos de sintomas persisten-
tes. Também é fundamental 
que a população siga as re-
comendações de vacinação 
contra a gripe, disponível 
nas unidades de saúde.

“A sazonalidade do outono 
e inverno traz consigo um au-
mento natural desses casos. 
Estamos preparados para 
oferecer o suporte necessá-
rio e garantir que a saúde da 
população seja preservada,” 
acrescentou o prefeito.

Com essas medidas e a 
colaboração da comunida-
de, Ourinhos espera superar 
esse período com seguran-
ça e saúde para todos.

38
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DA APAE
Arraiá

Festa reuniu pais, alunos, professores e 
milhares de convidados na tradicional festa junina

Evento aconteceu no 
sábado, 29 de junho, 
na sede da entidade na 
Vila Margarida
Fernando Ribeiro

No último dia 29 de junho, a 
APAE – Associação de Pais 
e Amigos dos Excepcionais 

de Ourinhos, realizou sua tradicio-
nal Festa Junina na sede da insti-
tuição. O evento contou com uma 
variedade de delícias típicas, como 
doces, pastéis, cachorro quente de 
forno, pão com calabresa, maçã do 
amor, bolos, canjica e muito mais.

Com um público em torno de duas 
mil pessoas, incluindo atendidos, 
suas famílias e a comunidade em 
geral, a festa foi um grande suces-
so, segundo a diretora da APAEM, 
Beth Kwindy. As apresentações 
dos atendidos foram emocionantes, 
mostrando a dedicação e o empe-
nho de todos os envolvidos.

“Gostaríamos de agradecer imen-
samente a todos os colaboradores 
que tornaram esta festa possível, às 
famílias que participaram das apre-
sentações e às empresas que co-
laboraram com nosso evento. Sem 
vocês, nada disso seria possível”, 
declarou a diretora da instituição.

NOTA DA REDAÇÃO: agradece-
mos ao fotógrafo Valentim da Pá-
gina Valentim Fotos & Eventos de 
Ourinhos por ceder diversas fotos 
dessa matéria. 

Mais de duas mil pessoas prestigiaram a festa junina da APAE

Equipe de organização toda reunida após o evento

Marcos Elias, animador do eventoCarlinho Arruda comandou o som da festa

Equipe que trabalhou no show de prêmios

Show de prêmios foi uma das 
grandes atrações Vários prêmios foram sorteados 
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ALGUNS LANCES DA FESTANÇA 
DO ARRAIÁ DA APAE

Mais de duas mil pessoas prestigiaram a festa junina da APAE
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Além de sua atuação 
na área médica o 
profissional tem dois 
livros autobiográficos 
publicados
Da redação

Hoje, 1º de julho, o Médico 
Radiologista Dr. José 
Alves da Luz, fundador do 

Instituto de Radiologia e um dos 
pioneiros do Diagnóstico por Ima-
gem em Ourinhos, completa 90 
anos de idade.

Nascido na área rural de Picos, 
no sertão do Piauí, Dr. José da 
Luz enfrentou muitas adversidades 
desde cedo. Como filho mais velho 
de uma numerosa família, ele aju-
dava o pai na roça e só aprendeu a 
ler aos 18 anos, durante uma inter-
nação em um sanatório em Teresi-
na para tratar de uma tuberculose. 
Determinado a mudar seu destino, 
continuou os estudos e, com muita 
coragem, mudou-se sozinho para o 
Rio de Janeiro.

Na capital carioca, Dr. José da Luz 
ingressou na prestigiada Escola de 
Medicina e Cirurgia do Rio de Ja-

neiro e, depois de formado, se 
especializou como Médico 
Radiologista. Com sua 
formação concluída, 
escolheu a cida-
de de Ourinhos 
para exercer 
sua profissão 
e construir 
sua família. 
Sua atua-
ção profis-
sional, mar-
cada por 
um compro-
misso con-
tínuo com 
a excelência 
e investimen-
tos em equipa-
mentos de ponta, 
rendeu-lhe grande 
respeito e admiração 
tanto entre os colegas 
médicos quanto entre os pa-
cientes.

Dr. José da Luz não só se desta-
cou na prática médica, mas tam-
bém deixou um legado literário. 
Incentivado por amigos que sem-
pre admiraram suas histórias, ele 
publicou dois livros autobiográfi-
cos: “Zé da Luz e suas histórias - O 

impossível é apenas difícil” e “Do 
Baixio das Abóboras para o Mun-
do - Novas histórias de Zé da Luz”. 
Nessas obras, ele compartilha sua 
inspiradora jornada de vida, desde 
as dificuldades no sertão piauiense 
até a realização profissional e pes-
soal em Ourinhos.

A celebração dos 90 anos do Dr. 
José Alves da Luz é uma oportuni-
dade para reconhecer a importân-
cia de sua contribuição à medicina 
e à comunidade de Ourinhos. Seu 
exemplo de perseverança e dedi-
cação continua a inspirar gerações, 
e sua história é um testemunho 
poderoso de que, com determina-
ção e coragem, é possível superar 
qualquer obstáculo.

Ourinhos se orgulha de contar 
com a presença de uma figura tão 
inspiradora e de celebrar, junto 
com ele, essa marcante trajetória 
de vida.

Imagens: Arquivo Pessoal.

Homenagem
Dr. José Alves da Luz: 90 anos de vida e 
de legado à saúde de Ourinhos e região

Publicou dois livros autobiográficos “Zé da Luz e suas histórias - O impossível 
é apenas difícil” e “Do Baixio das Abóboras para o Mundo - Novas histórias de Zé da Luz”

Logo após se formar 
o médico escolheu a 

cidade de Ourinhos 
para exercer sua 

profissão e construir 
sua família
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ANTT autoriza readequação de acesso a UNIFIO pela BR 153
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GRANDE CONQUISTA 
DA UNIFIO

Imagem: Arquivo Pessoal

Rose Pimentel Mader

A Agência Nacional de Trans-
portes Terrestres (ANTT) 
autorizou a readequação 

de acesso ao Campus da UNIFIO 
pela rodovia Transbrasiliana (BR 
153). A notícia foi recebida com 
muita alegria e gratidão pela Reito-
ria e comunidade acadêmica.

A aprovação do projeto de acesso 
foi feita em conjunto com a ANTT e 
a concessionária Triunfo Transbra-
siliana, que administra a BR 153, no 
interior paulista.

A reitora Gláucia Librelato Gon-
çalves afirmou que há anos a Fun-
dação Educacional Miguel Mofarrej 
(FEMM) e o Centro Universitário de 
Ourinhos – UNIFIO lutam por esta 
causa.

A construção de um acesso ao 
Campus Universitário pela rodovia 

Transbrasiliana, vem sendo pleitea-
da desde que a BR 153 foi duplicada 
e já motivou várias manifestações 
de alunos de mais de 70 cidades 
do Centro Oeste Paulista e Norte 
do Paraná que estudam na UNIFIO, 
além de professores e colaborado-
res da instituição que diariamente 
frequentam o Campus.

“A readequação do acesso ao nos-
so Campus vai beneficiar mais de 5 
mil pessoas que, atualmente, para 
chegar à UNIFIO precisam utilizar 
as alças de acesso do viaduto da 
rodovia Raposo Tavares. A implan-
tação do novo projeto  proporciona-
rá maior segurança e conforto aos 
usuários”, afirmou a reitora Gláucia 
Librelato.

“A FEMM, mantenedora da UNI-
FIO, através de seu presidente Ro-
que Quagliato e demais dirigentes, 
já participaram de muitas audiên-
cias e protolocaram inúmeras soli-

citações junto aos orgãos compe-
tentes, reivindicando esse acesso. 
Desde que assumimos a reitoria da 
UNIFIO acompanhamos e partici-
pamos ativamente desse processo, 
sempre contando com o inestimável 
apoio de nossas lideranças políti-
cas, sensíveis ao nosso pleito”, afir-
mou Gláucia.

Segundo a reitora Gláucia, “com a 
notícia da aprovação do projeto, a 
expectativa é que em breve a UNI-
FIO alcance mais esta conquista em 
prol do bem-estar dos alunos que, 
desejamos, cheguem em seguran-
ça em nosso Campus para buscar a 
tão sonhada formação profissional”.

“Nossa gratidão a todos que nos 
apoiaram e colaboraram para o êxi-
to desse pleito, na convicção de 
que nossa instituição é uma gran-
de parceira para o desenvolvimento 
social e econômico desta importan-
te região”, finalizou.
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ENCONTRO DE 
MINISTROS

Diocese de Ourinhos promoveu Encontro de Formação de 
Ministros Extraordinários da Sagrada Comunhão Eucarística

A Catedral do Senhor 
Bom Jesus em 
Ourinhos recebeu mais 
de 700 ministros das 
quatro Foranias da 
Diocese
Fernando Ribeiro

A Diocese de Ourinhos pro-
moveu no último domingo, 
30 de junho, Encontro de 

Formação para todos os Ministros 
Extraordinários da Sagrada Comu-
nhão Eucarística. O evento acon-
teceu na Catedral do Senhor Bom 
Jesus em Ourinhos e teve a partici-
pação de mais de 700 pessoas.

Padre Celso Alexandre, pároco da 
Catedral e anfitrião, deu boas-vin-
das aos presentes e fez a acolhida.

► MENSAGEM DO BISPO – O 
Bispo da Diocese de Ourinhos, 
Dom Eduardo Vieira dos Santos, 
fez sua mensagem sobre o Dom 
da Vocação. “Ser ministro não é um 
privilégio nosso, mas sim de quem 
recebe a eucaristia, é uma verda-
deira missão de evangelização”, 
afirmou o bispo.

► DIÁCONO MAURÍCIO – Em mo-
mento de reflexão, Diácono Maurí-
cio levou os ministros a recordar o 

dia em que foram chamados e sobre 
a emoção que sentiram. “A vocação 
dá sentido e orienta nossa vida e cada 
vocação é uma obra prima de Deus 

(Papa São João Paulo II)”, assegu-
rou o diácono.

► PADRE ADEMIR – Padre Ade-
mir abordou o tema A Identidade do 
Ministro. “O que identifica não é o 
documento, são suas atitudes, seu 
comportamento, seu caráter. E é na 
essência que encontramos a identi-
dade do ministro, é serviço por Je-
sus”, disse o sacerdote.

“Não é carreirismo, não pode se 
auto candidatar, não é honraria, o 
ministro é escolhido a dedo pelo sa-
cerdote, é um chamado um serviço 
para que os fiéis não fiquem priva-
dos do sacramento”, prosseguiu o 
sacerdote.

“Existe uma fome que pão de pa-
daria não resolve, a Eucaristia sim, 
principalmente quando levamos a 
um doente: alimento espiritual para 
os que são muitos carentes”, fina-
lizou padre Ademir, que encerrou 

Dom Eduardo Vieira dos Santos, bispo da Diocese de Ourinhos em mensagem aos ministros

Procissão de Entrada



sua mensagem a música “Agora é 
tempo de ser igreja, caminhar jun-
tos, participar”.

► PADRE ALEXANDRE – Em se-
guida, Padre Alexandre falou dos 
compromissos do Ministro. “Temos 
que ser bons cristãos, escutar, ob-
servar, somos igreja em ação, não 
somos inertes. Não podemos so-
mente ser ministros de oração su-
perficial, temos que ter o tempo 
de adoração Eucarística, viver os 
sacramentos com dignidade, prin-
cipalmente o da Eucaristia e Con-
fissão e não confessar só uma vez 
por ano”, pontuou o sacerdote.

Em relação àqueles que levam a 
Eucaristia aos doentes, o sacerdote 
alertou para se preparar com toda a 
dignidade a celebração e levar pelo 
menos uma vez por semana. “So-
mos a presença da igreja na casa 
deles, eles têm o direito de receber 

e nós o dever de levar, pois somos o 
Cristo para eles e aprendemos mui-
to com eles” concluiu o sacerdote.

► MISSA ENCERROU O ENCON-
TRO – Ao final, o bispo Dom Eduardo 
presidiu a celebração de encerra-
mento do Encontro e reenvio dos 

ministros à missão, posou para 
fotos com alguns ministros e reu-
niu as Foranias de Ocauçú, Santa 
Cruz, Pirajú e Ourinhos, que com-
põem a Diocese para fotos.

O coral da Paróquia Nossa Senho-
ra do Perpétuo de Ourinhos abri-
lhantou o evento e a celebração.

Missa - Equipe de Celebração

Diácono MaurícioPadre AdemirPadre AlexandreDom Eduardo durante homilia

Missa - 1ª Leitura Missa - 2ª Leitura Missa - Proclamação do Evangelho

Missa - ComentaristaMissa - SalmosMissa - Oração da Comunidade

Missa - Momento da consagração do Pão e do Vinho Procissão de Entrada

Dom Eduardo durante homilia Padre Ademir e Bispo Dom EduardoPadres Matheus e AlexandrePadres Sérgio e Alexandre

Seminaristas diocesanos
Diácono Maurício, Padre Celso, Bispo 

Dom Eduardo e Padre Alexandre

Ao final, ministros posam para fotos com o Bispo Dom Eduardo

Benção com água benta

Padre Alexandre informa as próximas reuniões com os coordenadores de ministros por Forania

Missa - Coral de animação da celebração Missa - Acólitos Vista de cima, a Catedral ficou lotada

Ministros da Forania de Santa CruzMinistros da Forania de Pirajú

Ministros da Forania de Ourinhos Ministros da Forania de Ocauçu

Mais de 700 ministros da Diocese de Ourinhos participaram do Encontro

Equipe de celebração e ministros ao final da celebração e do Encontro
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CURSOS GRATUITOS
Qualifica SP - Novo Emprego oferece cursos 

profissionalizantes gratuitos para a região de Marília

Inscrições estão abertas 
até 15 de julho e devem 
ser feitas pelo site do 
programa
Da Redação

O Governo do Estado de São 
Paulo, por meio da Secreta-
ria de Desenvolvimento Eco-

nômico (SDE), está com vagas abertas 
para cursos gratuitos de qualificação 
profissional do Qualifica SP - Novo 
Emprego, programa destinado a pes-
soas que buscam recolocação no mer-
cado de trabalho.

São 60 vagas para os cursos remotos 
Informática Básica (30 vagas em Ou-
rinhos) e Assistente Administrativo (30 
vagas em Santa Cruz do Rio Pardo), na 
região de Marília.

A escolha dos cursos foi realizada 
após análise das demandas de merca-
do da região, juntamente aos municí-
pios. O objetivo é fazer a conexão entre 
aprendizado e empregabilidade, ofere-
cendo treinamento em segmentos em 
que há vagas abertas.

As inscrições devem ser realizadas 
pelo site www.qualificasp.sp.gov.br até 
o dia 15 de julho. Podem se inscrever 
candidatos que tenham idade mínima 
de 16 anos, alfabetizados e domicilia-
dos no estado de São Paulo. Caso o 
número de inscritos seja superior ao 
número de vagas, serão priorizadas as 
pessoas desempregadas, com baixa 
renda e com deficiência.

A convocação dos candidatos selecio-
nados ocorrerá por e-mail. As aulas têm 
previsão de início para o dia 22 de julho. 
Para receber o certificado, o aluno deve 
ter ao menos 75% de presença nas au-
las do curso.

SERVIÇO: CURSO REMOTO INFORMÁTICA BÁSICA

Cidades: Ourinhos
Quantidade de vagas: 30
Inscrições: até 15 de julho

Início das aulas: 22 de julho (previsão)
Duração do curso: 60 horas

CURSO REMOTO ASSISTENTE ADMINISTRATIVO
Cidade: Santa Cruz do Rio Pardo
Quantidade de vagas: 30
Inscrições: até 15 de julho

Início das aulas: 22 de julho (previsão)
Duração do curso: 60 horas

Sobre a SDE: A Secretaria de Desenvolvimento Econômico (SDE), pasta do Governo do Esta-
do de São Paulo, exerce papel fundamental para a reindustrialização e atração de investimentos 
com foco na geração de emprego, renda e desenvolvimento regional. Além disso, conta com 
programas de capacitação

profissional, ações de fomento ao empreendedorismo, que incluem linhas de microcrédito do 
Banco do Povo. Tem como instituições vinculadas a InvestSP, a Desenvolve SP e a Junta Co-
mercial do Estado de São Paulo (Jucesp).

http://www.qualificasp.sp.gov.br
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OLIMPÍADAS 
DE MATEMÁTICA
Alunos participantes da Olimpíada de Matemática 

recebem medalhas em Ourinhos e Santa Cruz do Rio Pardo

As cerimônias 
aconteceram 
sincronicamente        
em todo Estado
 Da Redação

No último sábado (29), a Dire-
toria de Ensino da Região 
de Ourinhos (DERO), 

através do Dirigente Elton Antonio 
Simão e sua substituta, Dorotheia 
Mergulhão Martins, realizou a Ceri-
mônia de entrega de medalhas aos 
estudantes das Escolas Estaduais, 
finalistas da OMASP (Olimpíada de 
Matemática das Escolas Estaduais 
de São Paulo).

Criada pela SEDUC para identi-
ficar talentos na matemática, va-
lorizá-los com as medalhas e in-
centivar todos os estudantes a se 
interessarem pela disciplina, foram 
selecionados os 5% melhores co-
locados nas provas exclusivas de 
matemática da Olimpíada em cada 
cidade do Estado de São Paulo.

Dessa forma, as solenidades 
aconteceram em todo o Estado, 
nas 91 Diretorias de Ensino.

Na DERO, esse evento foi realiza-
do, simultaneamente, em 3 turnos, 
no município de Ourinhos e San-

ta Cruz do Rio Pardo, onde foram 
premiados 580 alunos medalhistas 
de ouro, prata e bronze, acompa-
nhados de seus professores e fa-
miliares.

O Dirigente Regional de Ensino - 
Prof. Elton Antonio Simão - e sua 
substituta - Profª Dorotheia Mer-
gulhão Martins também tiveram a 

honra de homenagear os Profes-
sores e Diretores Olímpicos, com 
medalha de ouro.

Além dos pais e convidados dos 
finalistas, os eventos contaram 
com a presença de autoridades 
representantes dos municípios ju-
risdicionados pela DERO e Equipe 
Gestora das Unidades de Ensino.

Imagens: Divulgação.

Dirigente Regional de Ensino - Prof. Elton Antonio Simão

Alunos de Ourinhos e Santa Cruz do Rio Pardo receberam medalhas e foram homenageados
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ACIDENTE 
COM ROMEIROS

Acidente com ônibus de romeiros deixa 
10 mortos e mais de 40 feridos em Itapetininga

O ônibus seguia 
de Ribeiro Branco 
para Aparecida
Fernando Lima

Na madrugada desta 
sexta-feira (05), um 
ônibus da viação 

Onix de Itapeva (SP) bateu 
contra a pilastra de um via-
duto da rodovia Francisco 
da Silva Pontes (SP-121) 
em Itapetininga e causou 
a morte de pelo menos 10 
pessoas e deixou outros 42 
feridos. Ao todo 52 pessoas 
estavam no ônibus, que ia 
para Aparecida.

A Agência de Transportes 
do Estado de São Paulo (Ar-
tesp) informou que o moto-
rista disse que o ônibus teria 
apresentado uma falha me-
cânica e por isso, perdeu o 
controle e bateu no pilar de 
um viaduto.

O trânsito ficou prejudica-
do durante a madrugada 
e a manhã, até retirarem o 
ônibus da pista, o que acon-
teceu por volta das 8h20 da 
manhã da sexta.

As vítimas foram encami-
nhadas para hospitais de 
Itapetininga e Sorocaba e, 
segundo informações dos 
hospitais, 5 pessoas sofre-
ram ferimentos graves, 13 
ferimentos moderados e ou-
tras 24 ferimentos leves.

A empresa se pronunciou e 

disse que o ônibus foi freta-
do por um grupo religioso de 
Ribeirão Branco (SP), que 
costumava realizar a mes-
ma viagem todos os anos. 
Informou também que o mo-
torista é funcionário da em-
presa e que está prestando 
assistência às famílias das 
vítimas.

A Prefeitura de Ribeirão 
Branco decretou luto oficial 

de três dias na cidade e sol-
tou uma nota lamentando o 
ocorrido:

"A Prefeitura está em con-
tato com as famílias para au-
xiliar no que for necessário. 
Nossa solidariedade e apoio 
a todos os familiares neste 
momento de dor".

A cidade de Itapetininga, 
onde ocorreu o acidente, 

também soltou uma nota se 
solidarizando com as famí-
lias: 

"Toda nossa solidariedade 
aos familiares e amigos dos 
10 irmãos de Itapeva que, 
tragicamente, faleceram 
na madrugada desta sex-
ta-feira. Que Deus, em sua 
infinita misericórdia, possa 
consolar a todos neste mo-
mento tão triste".
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As equipes realizaram um difícil trabalho de remoção do ônibus

O ônibus levava cerca de 52 pessoas que iam de Ribeirão Branco para Aparecida

Uma das laterais 
do ônibus ficou 
totalmente destruída
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TURISMOem alta
COMTUR planeja muitas novidades 

para o evento Festa na Mesa deste ano

O principal tema em discussão foi o 
projeto onde Patrícia Rossito, presidente 
do COMTUR, detalhou as etapas já 
definidas pela Comissão do evento

Assessoria de Comunicação

O Conselho Munici-
pal de Turismo de 
Ourinhos se reu-

niu nesta terça-feira (02), 
na unidade do SENAC para 
mais uma de suas reuni-
ões itinerantes. Sob a lide-
rança de Patrícia Rossito, 
presidente do COMTUR, 
o encontro contou com a 
presença da secretária de 
Desenvolvimento Econô-
mico, Trabalho e Turismo, 
Rosana do Prado, membros 
do Conselho, representan-
tes de bares e restaurantes, 
além do Sicredi.

Lilian Amorim, coordena-
dora de Negócios Locais 
do SENAC, representando 
o gerente Bruno de Souza, 
foi a anfitriã e iniciou com a 
apresentação de um vídeo 
institucional, destacando os 
cursos e serviços oferecidos 
pela unidade.

O principal tema em dis-
cussão foi o projeto Fes-
ta na Mesa, onde Patrícia 
Rossito detalhou as etapas 
já definidas pela Comissão 
do evento. Isso inclui a data, 
o valor previsto dos pratos 
(entrada, prato principal e 
sobremesa) a serem ofe-
recidos pelos restaurantes 
participantes, uma possível 
parceria com a empresa 
júnior da Unesp para pes-
quisa de identidade que re-
presente o prato típico de 
Ourinhos, em colaboração 
com os alunos do Senac. 
Também está sendo consi-
derada a presença de um 
presidente de honra e um 
homenageado.

A secretária Rosana do 
Prado, convidada pelo 
COMTUR, detalhou os es-
forços desenvolvidos nos 
últimos quatro anos para 
alcançar o status de MIT 
(Município de Interesse Tu-

rístico) para Ourinhos. Ela 
explicou sobre o Plano Dire-
tor de Turismo (2023-2025), 
que contém diagnósticos, 
metas, objetivos, progra-
mas e projetos para o setor. 

Além disso, Rosana falou 
sobre a participação de Ou-
rinhos no SISMAPA do Go-
verno Federal desde 2022, 
em conjunto com a Região 
Turística Angra Paulista.

Patrícia Rossito, presidente do COMTUR

Foram definidos, entre outros ítens, a data e o valor previsto dos 
pratos a serem oferecidos pelos restaurantes participantes

Rosana do Prado, secretária de Desenvolvimento 
Econômico, Trabalho e Turismo, fala aos presentes

O encontro teve a presença da secretária de Desenvolvimento Econômico, 
Trabalho e Turismo, Rosana do Prado, membros do Conselho, representantes 

de bares e restaurantes, além do Sicredi

O evento já tradicional em Ourinhos e será realizado no final do ano

Imagens: Reprodução
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Com mais de um ano de funcionamento, 
a Rede Girassol, uma parceria entre diversas instituições 

para combater a violência contra a mulher, coleciona 
histórias de sucesso e se torna referência.

REDE GIRASSOL

Criada em março 
de 2023, a Rede se 
consolidou como 
um plano de ação 
fundamental para a 
redução dos casos de 
agressão de gênero   
em Ourinhos.
Alexandre Mansinho

O termo “violência contra a 
mulher” abrange diversos 
tipos de agressões que 

ocorrem sistematicamente no Bra-
sil e no mundo devido a questões de 
gênero, ou seja, mulheres são agredi-
das simplesmente por serem mulhe-
res. Essas agressões não se limitam 
apenas à violência física, mas incluem 
atos lesivos que resultam em danos 
psicológicos, emocionais, patrimo-
niais, financeiros, entre outros.

Durante a pandemia e o isola-
mento social, quando as mulheres 
passaram mais tempo em casa na 
companhia de parceiros, tutores 
e familiares, o número de casos e 
denúncias de violência aumentou 
significativamente. Registros de 
feminicídio cresceram 22,2% e os 
chamados para o 180, Central Na-
cional de Atendimento à Mulher, 
aumentaram 34% em comparação 
com o mesmo período do ano ante-
rior, de acordo com o Fórum Brasi-
leiro de Segurança Pública.

■ A REDE E O PACTO DE EN-
FRENTAMENTO — A Secretaria da 
Mulher e da Família, em parceria 
com o Fundo Social de Solidarie-
dade e a Delegacia Seccional de 
Ourinhos, lançou o projeto Rede Gi-
rassol no dia 23 de março de 2023, 
visando criar uma série de ações 
para o enfrentamento da violência 
contra as mulheres.

Além da criação da Rede, no dia 
11 de agosto de 2023, ocorreu um 
evento significativo no Teatro Miguel 
Cury, onde foi assinado o Pacto de 
Enfrentamento da Violência contra 
a Mulher da cidade de Ourinhos. O 
evento contou com a participação 
de diversos membros da sociedade 
civil, do executivo, do legislativo, da 
polícia civil e da polícia militar.

A Rede Girassol atua no acolhi-
mento, orientação e fortalecimento 
das vítimas de violência doméstica. 
Uma equipe especializada presta 
atendimentos de saúde, socioassis-
tencial, psicológico e jurídico, além 
dos encaminhamentos necessários 
para cada caso de violência.

O projeto marcou um avanço signi-
ficativo no fortalecimento dos víncu-
los e na proteção contra a violência 
à mulher no município de Ourinhos. 
Segundo os norteamentos do pro-
jeto, a união entre o poder público, 
as forças de segurança e as institui-
ções públicas e da sociedade civil 
organizada amplia a teia de prote-
ção social para identificar e comba-
ter os casos de violência contra a 
mulher. Ele foi trazido para a cidade 
pela sua idealizadora, a Delegada 
Seccional de Ourinhos, Doutora 
Cristiane Braga, que primeiramente 
o implementou em Tupã, onde foi ti-

tular da Delegacia da Mulher.
■ “NINGUÉM LIGA PARA QUANDO 

UMA MULHER APANHA” — Aman-
da* (nome fictício) hoje trabalha em 
uma repartição pública em Ourinhos, 
repartição diferente daquela para a 
qual ela prestou concurso: “tive que 
ser transferida para cá para que o 
meu ex-companheiro me desse um 
pouco de paz”, afirma. Amanda é 
um caso típico de mulher agredida 
que demora muito para procurar aju-
da, segundo ela mesma, foi “a ver-
gonha do julgamento dos amigos e 
familiares” e a ideia que ela tinha de 
que “ninguém liga para quando uma 
mulher apanha”.

“Eu casei, tive dois filhos e mora-
va com eles e meu marido em um 
bairro da periferia de Ourinhos. Nos 
primeiros anos havia só cenas de 
ciúmes e implicância sobre a forma 
como eu me vestia, mas um dia, 
quando eu me recusei a trocar a 

Dra. Cristiane Braga, delegada da Delegacia Seccional de Ourinhos

Imagens: Arquivo Pessoal



blusa que eu havia vestido para ir a 
igreja, foi a primeira fez que eu tomei 
um tapa. Ele jurou que nunca mais 
faria aquilo, fomos para a igreja e 
ele até se confessou com o padre 
depois da missa, mas as agressões 
não pararam”, diz Amanda.

“Eu demorei alguns anos para 
procurar ajuda, era muita vergonha, 
mas quando eu pisei na Delegacia 
de Defesa da Mulher pela primeira 
vez as coisas começaram a mudar. 
Obtive ajuda psicológica, me ajuda-
ram a mudar meu local de trabalho 
(meu ex-marido ficava me perse-
guindo) e me deram a força neces-
sária para recomeçar”, completa.

Amanda também fez questão de di-
zer que nem tudo foi fácil, ela critica 
a lei e a forma como a justiça atua: “é 
muito lento, é muito humilhante (...) 
às vezes eu pensava que era eu que 
estava errada, eu apanhei, apresen-
tei provas, mas meu ex-marido nun-
ca passou um dia na cadeia”.

Sobre a Rede Girassol Amanda diz 
que chegou a se emocionar quando 
ficou sabendo: “agora, quem sabe, 
o sofrimento que eu passei talvez 
se torne coisa do passado e as ou-
tras mulheres vítimas vão criar mais 
coragem para denunciar”.

■ PALAVRA DA DELEGADA — 
Com exclusividade para o Negocião 
Digital, a Dra. Cristiane Braga, de-
legada da Delegacia Seccional de 
Ourinhos, falou sobre os resultados 
positivos que a Rede tem alcança-
do nesses pouco mais de um ano 
de implantação: “realmente a Rede 
foi criada para levantar demandas 
para a assistência completa nos ca-
sos de violência doméstica (...) essa 
Rede é um grupo de pessoas e ins-
tituições que dá assistência haven-
do registro policial ou não (...) nós 
vivemos em um momento de gran-
de demanda, e esse é exatamente 
o objetivo do projeto, ou seja, fazer 
com que a mulher tome consciência 
de sua situação de vítima e busque 
ajuda da polícia, da procuradoria ou 
até dos serviços de saúde.

■ DEMANDA OCULTA — Dra. Cris-
tiane reforça que esse crescimento 
da demanda da Rede é, na verdade, 
daquelas mulheres vítimas que não 
procuravam as autoridades e as ins-
tituições para denunciar a violência 
que sofriam: “nesses pouco mais de 
um ano eu posso afirmar que sim, 
a Rede está funcionando, está bem 
articulada e todos os entes estão ex-
tremamente comprometidos”.

■ PALAVRA DA ESPECIALISTA — 
A advogada Bibiana Paschoalino, 
doutoranda e mestre em Ciência 
Jurídica, especialista em Direito 
Penal, Processo Penal e Prática 
Penal Avançada, e advogada cri-

minalista, conversou com o jorna-
lismo do Negocião. Ela também é 
coordenadora da Comissão de Cri-
minologia e Vitimologia e membra 
da Comissão das Mulheres Advo-
gadas, ambas da OAB Ourinhos/
SP, além de coordenadora da Es-
cola Superior de Advocacia ESA 
Núcleo Ourinhos/SP.

Durante a conversa, Bibiana, que 
também é coordenadora do Projeto 
Girassol da OAB, afirmou que a vio-
lência doméstica e familiar é uma 
realidade dolorosa enfrentada por 
muitas mulheres e meninas. Reco-
nhecer essa situação é o primeiro 
passo para buscar ajuda e começar 
a jornada de recuperação e empo-
deramento.

Segundo a advogada, a violência 
doméstica não se limita apenas à 
agressão física. Ela pode se mani-
festar de várias formas, incluindo 
violência psicológica, moral, sexu-
al, patrimonial, podendo ocorrer até 
mesmo no ambiente digital. Deve-
-se ficar atenta para comportamen-
tos que visem controlar, manipular, 
intimidar, menosprezar ou preju-
dicar a mulher dentro do ambien-
te doméstico ou familiar. Ela ainda 
destaca a importância de entender 
que a violência doméstica e fami-
liar transcende todas as barreiras 
sociais, econômicas e culturais. Ela 
pode acontecer em qualquer famí-

lia, independentemente de classe 
social, educação, raça, etnia ou 
orientação sexual.

■ IDENTIFICANDO OS SINAIS E 
PROCURANDO AJUDA - Dra. Bibia-
na orienta que é crucial entender 
que a violência doméstica e fami-
liar transcende todas as barreiras 
sociais, econômicas e culturais. Ela 
pode acontecer em qualquer famí-
lia, independentemente de classe 
social, educação, raça, etnia ou 
orientação sexual.

O agressor pode ser qualquer pes-
soa com quem você tenha uma re-
lação íntima, familiar ou doméstica. 
Alguns exemplos incluem:

1. Parceiros e Ex-Parceiros: Ma-
ridos, esposas, namorados, namo-
radas ou ex-parceiros são frequen-
temente os agressores em casos de 
violência doméstica. Às vezes, o fim 
do relacionamento pode intensificar 
o comportamento abusivo.

2. Pais e Padrastos/Madrastas: 
Em algumas famílias, os pais ou 
padrastos/madrastas podem ser os 
agressores, utilizando sua posição 
de autoridade para intimidar ou ma-
chucar.

3. Outros Familiares: Irmãos, tios, 
avós ou outros parentes também po-
dem ser responsáveis por atos de 
violência dentro do ambiente familiar.

Bibiana Paschoalino, advogada e coordenadora do Projeto Girassol da OAB de Ourinhos
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Alguns sinais de alerta que podem 
indicar que você está em uma situa-
ção de violência incluem:

1. Controle Excessivo: Controle 
sobre onde você vai, com quem fala 
ou como gasta seu dinheiro.

2. Isolamento Social: Afastamen-
to de amigos e familiares.

3. Ameaças: Ameaças de machu-
car você, seus filhos, familiares ou 
até animais de estimação.

4. Desvalorização: Críticas cons-
tantes, xingamentos ou menosprezo.

5. Agressão Física: Qualquer for-
ma de agressão física, como em-
purrões, socos, chutes, estrangula-
mentos e até mesmo abuso sexual.

Para as vítimas, reconhecer que 
estão em uma situação de violência 
é o primeiro passo. Isso pode ser di-
fícil, especialmente quando o agres-
sor é alguém próximo ou amado. 
No entanto, é fundamental entender 
que você merece viver sem medo e 
que há recursos e apoio disponíveis 
para ajudar a sair dessa situação.

■ O QUE FAZER? - Fale com Al-
guém de Confiança: Compartilhe 
sua situação com alguém em quem 
confie, seja um amigo ou parente, 
para que possa buscar apoio. Exis-
tem profissionais treinados para aju-
dar em casos de violência domésti-
ca. Psicólogos, assistentes sociais 
e advogados podem fornecer orien-
tação e suporte e; tenha um Plano 
de Fuga: Se possível, planeje uma 
rota de fuga e tenha um kit de emer-
gência preparado com documentos 
importantes, dinheiro, roupas e con-
tatos de emergência.

■ RECURSOS ÚTEIS:
- Central de Atendimento à Mulher 

- Ligue 180: Serviço disponível 24 
horas por dia, que oferece orienta-
ções e acolhimento.

- Delegacia de Defesa da Mulher 
(DDM): Delegacia especializada 
para lidar com casos de violência 
contra a mulher. Endereço: Rua 
Aristídes Lau Sampaio, 159, Jardim 
Paulista, Ourinhos/SP.

- Rede Girassol OAB: Plantão de 
atendimento jurídico às mulheres 
em situação de vulnerabilidade em 
virtude de violência doméstica e fa-
miliar. Para agendar, basta ligar no 
telefone (14) 3322-5161 ou ir até a 
OAB na Rua José Justino De Car-
valho, 846, Jd Matilde, Ourinhos/SP.

Elisama Brito, 
advogada presidenta 
da OAB Mulher 58ª 
Subseção da OAB de 
Ourinhos

■ COMISSÃO DAS MULHERES ADVOGADAS 

Dra. Elisama Brito, presidenta 
da OAB Mulher 58ª Subseção da 
OAB de Ourinhos, diz: "Como mu-
lher e profissional do Direito, meu 
conselho às meninas e mulheres 
que infelizmente ainda sofrem com 
as diversas formas de violência de 
gênero é que procurem toda a aju-
da possível e existente a que pude-
rem recorrer e não se calem".

A advogada continua: "a violên-
cia contra a mulher é ainda muito 
elevada e presente na nossa so-
ciedade e o silêncio que sabemos 
que muitas meninas e mulheres 
acabam tendo que recorrer con-
tribui com o aumento do seu so-
frimento e a perpetuação da vio-
lência que sofrem. Sabemos que 
muitas, em meio à sua dor e sem 
vislumbrar meios para se libertar 
dessa situação, não conseguem 
enxergar como sair dela, mas 
hoje temos leis que visam coibir 
as diversas formas de violência 
existentes contra as mulheres e 
responsabilizar o agressor pelos 
seus atos, além de um olhar mais 

atento do poder público, com di-
versas políticas públicas em prol 
das mulheres, projetos sociais, 
como o Projeto Girassol na cidade 
de Ourinhos, um projeto do qual a 
OAB faz parte, dentre outros entes 
de nossa cidade, que busca trazer 
acolhimento, informação e acom-
panhamento das mulheres que se 
encontram nesta situação".

"É certo que há ainda muito a 
melhorar, tanto em medidas so-
ciais e políticas públicas, cons-
cientização de toda a população 
e tantos outros fatores que ainda 
precisam ser ajustados para con-
tribuir com o bem-estar das mu-
lheres em nossa sociedade, tor-
nando-a mais igualitária, justa e 
acima de tudo, mais segura".

"Este deve ser um desejo de to-
dos nós enquanto sociedade, ze-
lando para que todas as situações 
de vulnerabilidade a que ainda es-
tão as mulheres sujeitas sejam dia 
após dia observadas, contidas, 
responsabilizadas e reduzidas", 
completa.
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ARRAIÁ UATI-UNIFIO
UATI-UNIFIO encerra semestre com animado 
Arraiá e a comemoração dos aniversariantes

Uma festança pra lá de boa
Rose Pimentel Mader

A Universidade Aberta à Terceira Idade 
do Centro Universitário de Ourinhos 
– UATI-UNIFIO encerrou as ativida-

des do primeiro semestre de 2024, no dia 27 
de junho, com um animado Arraiá e a come-
moração dos aniversariantes dos meses de 
janeiro a julho.

A coordenadora da UATI Gerda Kewitz rece-

beu as alunas e professoras com muita alegria 
para uma tarde especial e descontraída.

As alunas capricharam no visual junino e 
curtiram bons momentos, dançando a tradi-
cional quadrilha e saboreando um delicioso 
cardápio.

O Arraiá foi encerrado com a comemoração 
dos aniversariantes do período de janeiro a 
julho e o tradicional Parabéns a você.

A UATI-UNIFIO retorna às aulas em agosto 
com uma vasta programação de atividades e 
eventos.

Alunas da UATI com a 
coordenadora Gerda 
Kewitz e professoras 

Elisa e Aline
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OBRAS NA BR-153
EPR Litoral Pioneiro anuncia nova fase 

de trabalhos na BR-153

A concessionária 
administra 605 Km de 
rodovias do Paraná
 Da Assessoria

A empresa EPR Litoral Pioneiro 
anunciou que o cronograma 
para rodovia Transbrasiliana 

(BR-153), entre Santo Antônio da Pla-
tina e Jacarezinho, avança para uma 
nova fase dos serviços iniciais, em 
que estão em andamento obras mais 
profundas nos dois sentidos dos 52 
quilômetros sob concessão da EPR 
Litoral Pioneiro.

 
Nesta etapa, serão realizadas a troca 

do pavimento e a atualização da sina-
lização vertical e horizontal, deixando 
a rodovia em plenas condições de tra-
fegabilidade com conforto e seguran-
ça para os usuários até novembro. Os 

trabalhos serão intensos para garantir 
a agilidade na entrega, com dezenas 
de profissionais envolvidos de segun-
da a sábado, das 7h às 19h.

 
O trecho em obras da BR-153 conta-

rá com o sistema 'Pare-Siga' no fluxo 
de veículos. Além de contar com a pa-
ciência dos motoristas durante os tra-
balhos, a EPR Litoral Pioneiro orienta 
os usuários a redobrarem a atenção 
na sinalização adicional e a planeja-
rem suas viagens pela rodovia com 
antecedência.

Para obter informações sobre as 
condições das rodovias, os usuários 
podem acessar os canais de comuni-
cação da EPR Litoral Pioneiro, como 
os perfis no X, Facebook e Instagram, 
e também pelo canal do Whatsapp. 
Os canais estão concentrados no Apli-
cativo da EPR Litoral Pioneiro, dispo-

nível para Android e IOS. Em caso de 
emergências, os motoristas devem li-
gar para 0800 277 0153.

Sobre a EPR Litoral Pioneiro
 
A EPR Litoral Pioneiro, empresa do 

grupo EPR, é a concessionária res-
ponsável por administrar os 605 quilô-
metros de rodovias das regiões do Li-
toral, Campos Gerais e Norte Pioneiro 
no Paraná. Estão sob sua administra-
ção as rodovias federais BR-153, BR-
277 - entre Curitiba e Paranaguá - e 
BR-369 e as estaduais PR-092, PR-
151, PR-239, PR-407, PR-408, PR-
411, PR-508, PR-804 e PR-855 que 
percorrem 27 cidades do estado, in-
cluindo a capital Curitiba. O número de 
emergência da concessionária é 0800 
277 0153. Acompanhe a EPR Litoral 
Pioneiro nas redes sociais: @eprlito-
ralpioneiro (Instagram e Facebook) e 
@EPRLPioneiro (Plataforma X).
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HOMENAGEM À 
POLÍCIA FEDERAL

Câmara realizou Sessão Solene para entrega do 
Diploma Comemorativo da Polícia Rodoviária Federal 

proposto pelo presidente Furna Beco da Bola

O evento contou com a 
presença de autoridades 
e o prefeito Lucas Pocay

Da Redação

A noite de ontem (03), foi 
memorável para a Polícia 
Rodoviária Federal de Ouri-

nhos. Em uma Sessão Solene mar-
cada por grande emoção, a Câmara 
Municipal entregou o Diploma 
Comemorativo da Polícia Rodoviá-
ria Federal e também certificados de 
homenagem.

O Diploma foi proposto pelo Pre-
sidente Fernando Rosini, o Furna 
Beco da Bola, por meio do Decreto 
Legislativo nº 05/2024. As homena-
gens foram outorgadas aos Policiais 

Rodoviários Federais ativos, apo-
sentados e In memoriam da Base 
PRF de Ourinhos.

O evento contou com a presença 
do Presidente Furna Beco da Bola, 
do Prefeito Lucas Pocay, da Primei-
ra-Dama Luana Pocay, do Supe-
rintendente da PRF em São Paulo, 
Edson José de Almeida Júnior, do 
Presidente do Sindicato dos Poli-
ciais Rodoviários do Estado de São 
Paulo, José Cardoso de Oliveira, do 
Sr. Osmar Alberto Rosini, represen-
tando todos os policiais rodoviários 
federais aposentados, do Prefeito 
de Salto Grande e Policial Rodoviá-
rio aposentado, Mario Rosa, de An-
dré Lucio de Castro, representando 
os policiais rodoviários federais na 
ativa, do Comandante da GCM de 
Ourinhos, Carlos Alexandre Corné-

lio, do 1º Sgto. Luciano Crisprim, 
representando o Corpo de Bombei-
ro de Ourinhos, do Chefe Operacio-
nal da Delegacia da PRF de Marília, 
Wiliam Buim, do Delegado Marcelo 
Aliceda, representando a Delegacia 
Seccional de Ourinhos, do Chefe da 
Delegacia da PRF de Marília, Bruno 
Bernardo e várias autoridades locais 
e regionais.

“Tenho muita honra de ser o autor 
deste Decreto. A PRF faz parte da 
minha vida desde 1975 quando meu 
pai começou seu trabalho e honrou 
essa farda durante mais de 26 anos. 
Na minha opinião, a PRF é o órgão 
de maior credibilidade e respeito 
dentro da segurança pública do nos-
so país. Família PRF parabéns pelo 
dia do Policial Rodoviário Federal”, 
disse o Presidente Furna. 

O Prefeito Lucas Pocay, o presidente Furna e outras autoridades do município e da Polícia Rodoviária Federal na sessão solene da Câmara

Imagens: Câmara Municipal.
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FERIADO 
PROLONGADO
Mais de 150 mil veículos vão trafegar na BR-153/SP 
durante o feriado da Revolução Constitucionalista

Nove de julho é  um       
feriado estadual paulista
Da Redação

Durante o feriado prolongado da Revo-
lução Constitucionalista, a Triunfo 
Transbrasiliana estima que 159.800 

veículos percorram a BR-153/SP entre hoje 
(05) e terça-feira (09). O Centro de Controle 
de Operações (CCO) da Concessionária 

prevê maior tráfego na saída para o feriado, 
nesta sexta-feira, com 35.700 veículos.

Se for viajar, verifique as condições do veícu-
lo antes de pegar a estrada e sempre confira 
os equipamentos de segurança. Em casos 
de emergência, os motoristas podem entrar 
em contato com o 0800 72 30 153. 

O serviço funciona 24 horas, todos os dias 
da semana.
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Coluna da RosePor: Rose Pimentel Mader
rosepimader@gmail.com

ARRAIÁ do CSA foi 
um grande sucesso
A tradicional festa movimentou o colégio e as famílias

Rose Pimentel Mader

O tradicional Arraiá do 
Colégio Santo Antônio, 
realizado nos dias 28 e 29 

de junho, foi sucesso de participa-
ção e de público. O tema da festa 
deste ano foi “Viajando no tempo 
com o CSA”.

A diretora do Colégio Narda Jo-
rosky e toda a equipe CSA ideali-
zaram com muito carinho o evento 
para receber os alunos, suas famí-
lias e os amigos. 

Todo o prédio recebeu uma bela 
decoração, desde a entrada e sa-
guão principal, até o pátio e quadra 
poliesportiva coberta onde foi mon-
tada uma grande estrutura para 
acomodar o público.

Alunos da Educação Infantil ao 
Ensino Médio participaram de uma 
vasta programação cultural com 
danças típicas juninas e deram um 
show no palco do CSA.

Na Praça de Alimentação, várias 
barracas ofereceram um diversifica-
do cardápio com as delícias juninas.

Também teve as tradicionais brin-
cadeiras para as crianças que cur-
tiram bons momentos ao lado dos 
pais e familiares.

A diretora Narda Jorosky agrade-
ce os alunos, as famílias parceiras, 
o Centro Cultural Irmãos Quagliato 
que colaborou com a maravilhosa 
decoração e toda equipe CSA que 
contribuíram para a realização de 
mais este grande evento.  

Show no palco do CSA

Foram apresentadas todas as danças típicas

Belas caipirinhas

A vice-presidente da FEMM Beatriz Quagliato Porto com a diretora Narda Jorosky, 
o gerente administrativo e financeiro Adriano Santos e os animadores Crisley e Elisa

Beatriz Quagliato, Narda e Adriano com a equipe CSA

Muita formosuraBons momentos

Animação totalAlunos encantaram o público

Alunos de todos os ciclos participaram

A equipe nota 10 do CSA
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Espaço dedicado ao homem, herói do campo, que
não mede esforços para alimentar o mundo inteiro

►CUSTO DA CARNE DE BOI - Estado de São 
Paulo realiza levantamento dos custos de produ-
ção da bovinocultura de corte paulista - Painéis 
em Tupã, Adamantina e Itapetininga mostraram as 
novas tendências da pecuária nas regiões. A bovi-
nocultura de corte paulista está se adaptando. Além 
da crise do preço da arroba, questões climáticas que 
afetam grandemente a produção a pasto, fez com 
que os pecuaristas buscassem novos rumos e mer-
cados nas cidades de Adamantina e Itapetininga.

● SAIBA MAIS: https://negociao.com.br/agro-nego-
cio/estado-de-sao-paulo-realiza-levantamento-dos-
-custos-de-producao-da-bovinocultura-de-corte-pau-
lista/

►AUMENTO NO CADASTRO - Nova Re-
solução da Secretaria de Agricultura 
tem o objetivo de triplicar o número de 
CARs no Estado - A validação automati-
zada pela análise do sistema SICAR/SP 
garante maior competitividade para o pro-
dutor rural de São Paulo e facilita o acesso 
ao crédito e seguro agrícola.
● VEJA MAIS: https://negociao.com.br/

agro-negocio/nova-resolucao-da-secreta-
ria-de-agricultura-tem-o-objetivo-de-tripli-
car-o-numero-de-cars-no-estado/

►ATENÇÃO AO PRAZO: Inscrições para 
Faculdade CNA vão até 7 de agosto- Não 
perca a oportunidade de se qualificar nas áre-
as de gestão; cursos são acessíveis na moda-
lidade de Ensino a Distância (EAD); parceria 
com Caesp e polo na Faesp. Os cursos são 
oferecidos na modalidade Ensino à Distância 
(EAD), acessíveis para o aluno estudar de 
onde estiver.
● VEJA MAIS: https://negociao.com.br/agro-

-negocio/inscricoes-para-faculdade-cna-vao-
-ate-7-de-agosto/

►SUSTENTABILIDADE: Faesp pro-
move I Fórum de Sustentabilidade 
com ciclo de palestras entre 10 e 
12 de julho. Especialistas comparti-
lham conhecimentos sobre legislação 
e conscientização em temas funda-
mentais, como incêndios, manejo de 
javalis e cadastro ambiental. Trata-se 
de um ciclo de palestras com convi-
dados da Polícia Ambiental, Secreta-
ria de Agricultura e Abastecimento do 
Estado de São Paulo (SAA) e a Com-
panhia Ambiental do Estado de São 
Paulo (Cetesb).

● VEJA MAIS: https://negociao.com.
br/agro-negocio/faesp-promove-i-fo-
rum-de-sustentabilidade-com-ciclo-
-de-palestras-entre-10-e-12-de-julho/
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►CONCURSO DE MEL - Terminam 
neste domingo inscrições para con-
curso de mel da CNA  - Produtores da 
região de Sorocaba estão confiantes na 
qualidade de seu mel para a conquista da 
premiação. O apicultor Edson Xavier co-
meçou a viver essa cultura ainda criança, 
ajudando os pais nas remoções dos en-
xames das áreas de plantio do sítio para 
uma reserva.

● VEJA MAIS: https://negociao.com.
br/agro-negocio/terminam-neste-domin-
go-inscricoes-para-concurso-de-mel-da-
-cna/

►MUNICÍPIO AGRO - Governo 
de SP repassa mais de R$ 2 mi-
lhões e celebra convênio com 
50 municípios. Na última edição, 
mais de 290 cidades se inscreve-
ram no programa que liberou R$ 
5 milhões em prêmios aos muni-

cípios do Estado. Em cinco anos 
de atividade, o programa estadu-
al Município Agro – Ranking Pau-
lista da Secretaria de Agricultura 
e Abastecimento de São Paulo 
(SAA) conseguiu trazer resulta-
dos positivos em prol da agricul-

tura do estado.

● SAIBA MAIS: https://negociao.
com.br/agro-negocio/municipio-
-agro-governo-de-sp-repassa-
-mais-de-r-2-milhoes-e-celebra-
-convenio-com-50-municipios/

►GREENING:  Ação de combate à doença retira 
mais de 25 mil mudas irregulares de circulação. 
Durante a ação, que contou com apoio da Polícia 
Militar Ambiental, quatro autos de infrações foram 
lavrados com base nas legislações vigentes que 
estabelecem medidas de defesa sanitária vegetal 
para coibir o comércio ambulante de mudas em 
São Paulo.

● VEJA MAIS: https://negociao.com.br/agro-ne-
gocio/greening-acao-de-combate-a-doenca-retira-
-mais-de-25-mil-mudas-irregulares-de-circulacao/

►CRÍTICAS AO PLANO SAFRA: Governo 
anuncia Plano Safra 2024/2025 e economis-
tas criticam. Recursos estão abaixo do que 
era esperado pela Frente Parlamentar da Agri-
cultura, embora seja 10%maior que o valor do 
plano anterior. Do total de recursos, R$ 293,29 
bilhões (aumento de 8%) serão para custeio e 
comercialização, enquanto R$ 107,3 bilhões 
restantes (incremento de 16,5%) irão para in-
vestimentos.
● VEJA MAIS: https://negociao.com.br/agro-

-negocio/faesp-informa-governo-anuncia-pla-
no-safra-2024-2025-e-economistas-criticam/

►PROJETO PILOTO: Mogi das Cruzes terá 
projeto piloto do Integrar. Levantamento da 
força de trabalho e das culturas de todas as 
regiões paulistas ajudará na definição de po-
líticas de atenção aos produtores rurais. Mogi 
receberá no próximo dia 15, dentro do projeto, 
um grande levantamento que a Federação da 
Agricultura e Pecuária do Estado de São Paulo 
(Faesp), em parceria com o Senar-SP e os sin-
dicatos rurais.
● VEJA MAIS: https://negociao.com.br/agro-

-negocio/mogi-das-cruzes-tera-projeto-piloto-
-do-integrar/
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►SEMEADORAS I - ”Mulheres, 
descubram-se no Campo” promo-
ve empoderamento e empreen-
dedorismo rural no agro paulista. 
Evento em parceria com o Sebrae-
-SP esteve esta semana na cidade 
de Salmorão. O evento foi a primeira 
parte de uma série de três módulos, 
com apoio de Sindicatos Rurais, pre-
feituras e entidades locais.

● SAIBA MAIS: https://negociao.
com.br/agro-negocio/mulheres-des-
cubram-se-no-campo-promove-em-
poderamento-e-empreendedorismo-
-rural-no-agro-paulista/

►SEMEADORAS II: Semeadoras 
do Agro realizam eventos em seis 
cidades paulistas. Empreendedo-
rismo feminino, direitos da mulher, 
educação e saúde no campo estão 
entre os temas abordados em Caju-
ru, Braúna, Barra Bonita, Campinas, 
Rinópolis e Caconde..

● VEJA MAIS: https://negociao.
com.br/agro-negocio/empreendedo-
rismo-feminino-no-campo-semeado-
ras-do-agro-realizam-eventos-em-
-seis-cidades-paulistas/

►SEMEADORAS III: Semeadoras do Agro 
participam do 1º Fórum da Liderança Sin-
dical Feminina da CNA. Comissão técnica 
da Faesp conduz iniciativas para o empodera-
mento feminino e protagonismo das mulheres 
no campo. Realizado em Brasília, o evento foi 
promovido pela Comissão Nacional das Mulhe-

res do Agro da Confederação Nacional da Agri-
cultura e Pecuária do Brasil (CNA).

● SAIBA MAIS: https://negociao.com.br/agro-
-negocio/semeadoras-do-agro-participam-do-
-1o-forum-da-lideranca-sindical-feminina-da-c-
na/
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►SEMEADORAS IV: ”Mulheres: 
É Tempo de Colheita!” esteve em 
Mirante do Paranapanema. Semea-
doras do Agro da Faesp; estímulo ao 
empoderamento, empreendedorismo 
e novas lideranças femininas no agro 
paulista. A chegada do terceiro e últi-
mo módulo ao município marca mais 
um passo significativo no compromis-
so da Faesp em apoiar as mulheres 
do campo.

● VEJA MAIS: https://negociao.com.
br/agro-negocio/mulheres-e-tempo-
-de-colheita-vai-estar-nesta-sexta-fei-
ra-em-mirante-do-paranapanema/

►PRORROGADO - Prazo para vacinação de 
rebanhos contra Brucelose é prorrogado até 
o fim de agosto. Nova prorrogação foi feita em 
razão da falta de vacinas, já que alguns labo-
ratórios estão retomando a produção do imu-
nizante. Desde maio, mês em que seria o de 
conclusão da 1ª etapa do calendário nacional 
para a vacinação, a Federação da Agricultura e 
Pecuária do Estado de São Paulo (Faesp) vem 
recebendo mensagens de produtores com difi-
culdade de encontrar a vacina.

● SAIBA MAIS: https://negociao.com.br/agro-
-negocio/prazo-para-vacinacao-de-rebanhos-
-contra-brucelose-e-prorrogado-ate-o-fim-de-a-
gosto/

►CAPACITAÇÃO PROFISSIONAL - Se-
nar-SP realiza treinamento para for-
necedores do Carrefour. Os cursos 
tiveram foco em melhoria contínua e prá-
ticas responsáveis. A iniciativa reforça o 
compromisso do Carrefour com práticas 
responsáveis na comercialização, desde 
o fornecedor até a venda nas lojas. Os 
treinamentos aconteceram nos meses de 
abril e maio..

● VEJA MAIS: https://negociao.com.
br/agro-negocio/senar-sp-realiza-treina-
mento-para-fornecedores-do-carrefour/
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VÔLEI

BASQUETE

FUTEBOL DE AMPUTADOS

Vôlei de Ourinhos é destaque em amistoso

Ourinhos será sede do Campeonato 
Brasileiro de Basquete Feminino Sub 23

Ourinhos é Campeão da Copa do Brasil 
de Futebol para Amputados

Imagens: SEMEL

Imagem: SEMEL
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As equipes realizaram 
amistoso na cidade de 
Fartura (SP)

Da Redação

No último final de semana 
as equipes de vôlei 
feminino sub 17 e mascu-

lino sub 18 da Secretaria Municipal 
de Esportes e Lazer (SEMEL), rea-
lizaram amistoso contra Fartura na 
cidade dos adversários e conquis-
taram vitórias.

No feminino o placar foi de 3 set 
x 2. Já no masculino foi 3 set x 1 
para Ourinhos.

O time comemora o 
título e já se prepara 
para novos desafios
Da Redação

Na noite deste domingo 
(30), Ourinhos conquis-
tou o título inédito da 

Copa do Brasil. A equipe ouri-
nhense venceu de forma invicta 
a competição que contava com 
grandes equipes do Brasil como 
Bahia, Corinthians, Portuguesa, 
Ponte Preta, São Bento de So-

rocaba, Pantanal, Amapá, Piauí, 
ASSAMA Maringá e ASSAMA 
Paraná.

Além do título a equipe teve 
os prêmios individuais de golei-
ro menos vazado com Agner e a 
revelação do campeonato com 
o atleta Robinho. O artilheiro foi 
Rogerinho do Corinthians.

O próximo compromisso da 
equipe ourinhense será dia 20/07 
pela semifinal do Campeonato 
Paulista da modalidade contra a 
forte equipe do Corinthians em 
Mogi das Cruzes.

A competição 
acontece entre 
os dias 01 e 09 de 
setembro
Da Redação

A volta da cidade ao 
cenário nacional do 
basquete feminino já 

tem data marcada. Entre os 
dias 1 e 9 de setembro Ouri-
nhos vai sediar o CBI de Bas-
quete sub 23 Feminino.

O campeonato é uma reali-
zação do CBC - Comitê Bra-
sileiro de Clubes e organiza-
do pela CBB - Confederação 
Brasileira de Basquete.

A cidade voltou a respirar 
basquete com a volta ao cam-
peonato paulista da modali-

dade e agora tem seu retorno 
a uma competição nacional. 
“Quero dar os parabéns pelo 
retorno dessa cidade com 
tanta história na comunidade 
do basquete, que história lin-
da, que passado lindo, é com 
muita alegria que vejo essa 
volta e quero parabenizar to-
dos os envolvidos” destaca 
Carlos Fontenelle, Secretário 
Geral da Confederação Bra-
sileira de Basquete.

A cidade é reconhecida pe-
los grandes títulos conquista-
dos pelo Ourinhos Basquete/
AOBE. Em sua trajetória fo-
ram 5 títulos nacionais, 7 tí-
tulos paulista e um título sul-
-americano e agora busca o 
título nacional jogando em 
casa no campeonato sub23.

Atletas das equipes masculina e feminina de Ourinhos

Imagem: Divulgação
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CURSOS GRATUITOS
Qualifica SP Meu Primeiro Emprego abre mais de 9,3 mil 

vagas em cursos gratuitos e profissionalizantes

Programa é voltado para 
jovens de 16 a 24 anos 
que buscam qualificação 
para o mercado de 
trabalho
Da Redação

O Governo de São Paulo, por 
meio da Secretaria de De-
senvolvimento Econômico 

(SDE), abre nesta terça-feira (2) ins-
crições para 9.338 vagas em cursos 
gratuitos do Qualifica SP - Meu Pri-
meiro Emprego. A ação é destinada a 
jovens de 16 a 24 anos, com ensino 
fundamental completo, que moram no 
estado e desejam ingressar no mer-
cado de trabalho. De acordo com da-
dos do Ministério do Trabalho, o pri-
meiro trimestre de 2024 registrou 4,6 
milhões de jovens entre 14 e 24 anos 
que não estudam nem possuem ocu-
pação profissional. 

Todos os cursos foram pensados e 
desenvolvidos para atender às de-
mandas atuais do mercado de traba-
lho e abrangem as seguintes áreas: 
Tecnologia da Informação; Gestão e 
Negócios; e Automotivo.

 A oferta conta com 24 opções de 
cursos disponíveis, entre presenciais 
(6.445 vagas) e remotos (2.893 va-
gas), que têm duração de 120 horas 
e que poderão ser realizadas ao lon-
go de quatro meses. As aulas pre-
senciais vão ocorrer em instituições 
de ensino parceiras, como Escolas 
Técnicas (Etecs), Faculdades de Tec-
nologia (Fatecs) estaduais do Centro 
Paula Souza (CPS) e unidades do 
Senai de 89 municípios do estado de 
São Paulo. Já os cursos online serão 
ministrados de maneira ao vivo por 
meio da plataforma da Escola Start. 

As inscrições vão até o dia 22 de ju-
lho no site www.qualificasp.sp.gov.br, 
no qual é possível consultar os muni-
cípios participantes. 

A convocação dos candidatos sele-
cionados ocorrerá por meio do e-mail 
informado durante o ato da inscrição. 
As aulas têm previsão de início entre 
a segunda e a terceira semana de 
agosto. “Vou sentir falta da rotina de 
aulas”, afirma Luis Filipe, jovem de 24 
anos, graduado em Direito e que está 
nas últimas semanas do curso de De-

senho no AutoCAD do Qualifica Meu 
- Primeiro Emprego. 

Atraído pela área de planejamento 
urbano, Luis relata que sempre teve 
o sonho de desenvolver projetos mais 
elaborados e agora terá conhecimen-
to para tornar suas ideias realidade. 

“É muito importante mostrar para 
o mercado de trabalho que você é 
fluente em ferramentas de tecnologia. 
Por isso considero o Qualifica SP tão 
importante.” Confira as 24 opções de 
cursos nas áreas de Gestão e Negó-
cios, Tecnologia da Informação, e Au-
tomotivo:

SERVIÇO: CURSO REMOTO INFORMÁTICA BÁSICA

● Administração de Redes Windows; 
● Ajudante de Logística; 
● Aprenda a Programar em C#;
● Assistente Financeiro; 
● Auxiliar de Vendas; ● Criação de 
Aplicativos; 
● Criação de Sites com Marketing 
Digital; 
● Criação de Sites e Plataformas Di-
gitais; 
● Desenho no AutoCAD; 
● Desenvolvimento de E-commerce; 
● Desenvolvimento de Software 
para web e celular; 
● Design de Plataforma Digitais e 
Experiência do Usuário; 
● Excel Aplicado À Área Administra-

tiva; 
● Gestão de Pequenos Negócios; 
● Introdução à Robótica Utilizando 
Arduíno; 
● Introdução ao Banco de Dados; 
● Introdução ao Desenvolvimento 
em Java; 
● Jogos Digitais; 
● Marketing Digital e Vendas em 
Redes Sociais; 
● Office 2019; 
● Rotinas de Recursos Humanos; 
● Segurança Cibernética Funda-
mental; 
● Técnicas de Atendimento; 
● Tecnologia e Eletricidade Automo-
tiva. 

Serviço Inscrições para cursos profissionalizantes 
do Qualifica SP - Meu Primeiro Emprego Prazo: 02 
até 22/07 Site: www.qualificasp.sp.gov.br Sobre a 
SDE A Secretaria de Desenvolvimento Econômico 
(SDE), pasta do Governo do Estado de São Paulo, 
exerce papel fundamental para a reindustrialização 
e atração de investimentos com foco na geração de 
emprego, renda e desenvolvimento regional. Além 
disso, conta com programas de capacitação profis-
sional, ações de fomento ao empreendedorismo, 
que incluem linhas de microcrédito do Banco do 
Povo. Tem como instituições vinculadas a InvestSP, 
a Desenvolve SP e a Junta Comercial do Estado de 
São Paulo (Jucesp).

Ourinhos possui 55 vagas para os cursos e em 
casa de dúvidas, o munícipe pode procurar o PAT, 
na Rua Cardoso Ribeiro, 290, telefone: (14) 3302-
1450.

http://www.qualificasp.sp.gov.br
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PASSAGENS 
MAIS CARAS

Estado de São Paulo tem reajuste 
nos ônibus intermunicipais

Medida vale para 
intermunicipais 
rodoviários e 
suburbanos; pedágios 
também sofreram 
aumento
Reprodução

As passagens dos ônibus 
intermunicipais rodoviários 
e suburbanos que circulam 

no Estado de São Paulo, administra-
dos pela Artesp (Agência de Trans-
porte do Estado de São Paulo), fica-
ram 10% mais caras a partir desta 
2ª feira (1º.jul.2024).

Os ônibus rodoviários são os que 
operam em terminais rodoviários ou 
agências de vendas de passagens 
e que têm características como ba-

gageiro externo e poltronas indivi-
duais e numeradas. Já os subur-
banos contam com cobrança de 
passagem dentro do veículo, não 
têm lugares numerados e possuem 
portas independentes para embar-
que e desembarque de passagei-
ros, além de permitir o transporte de 
passageiros em pé.

Na 5ª feira (27.jun), a Artesp tam-
bém autorizou o reajuste anual nas 
tarifas de pedágios nos trechos de 
rodovias estaduais administrados 
por 17 concessionárias que inte-
gram o Programa de Concessões 
Rodoviárias do Estado de São Pau-
lo. Com as medidas, 16 concessio-
nárias já podem reajustar suas ta-
rifas: CCR AutoBAn; Via Colinas; 
Ecovias; Arteris Intervias; Renovias; 
CCR SPVias; Tebe; CCR ViaOeste; 
CART; Ecopistas; CCR RodoAnel; 

Rodovias do Tietê; Rota das Ban-
deiras; SPMar; ViaRondon; e Ta-
moios.

Já a Entrevias poderá reajustar o 
valor de seus pedágios a partir do 
próximo sábado (6.jul). O maior rea-
juste será aplicado na Tamoios, com 
aumento de 4,48%. Já o menor será 
nas rodovias da Tebe, de 0,33%. 
Nas demais concessionárias, o rea-
juste permitido é de 3,92%. Segun-
do a Artesp, os reajustes conside-
ram a recomposição inflacionária 
nos últimos 12 meses –de junho de 
2023 a maio deste ano– e estão ba-
seados no IGPM (Índice Geral de 
Preços de Mercado) e no IPCA (Ín-
dice Nacional de Preços ao Consu-
midor Amplo), de acordo com cada 
contrato.

Fontes: Poder 360 e 
Agência Brasil.
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CRIANÇA NA 
CADEIRINHA

Triunfo Transbrasiliana reforça campanha 
educativa sobre transporte correto de crianças

Concessionária aproveita o 
período de férias escolares 
para incentivar sobre o 
uso correto de bebês 
conforto, cadeirinhas e 
assentos elevados para o          
transporte de crianças
 Da Redação

Os equipamentos de segurança para 
crianças (bebê conforto, cadeirinha 
e assento elevado) são essenciais 

para proteger os pequenos no trânsito, seja 
nas cidades ou nas rodovias durante uma 
longa viagem em família. Por isso é impor-
tante sempre observar a procedência e, prin-
cipalmente, a instalação correta desses equi-
pamentos, uma vez que 8 em cada 10 são 

utilizados incorretamente por falta de conhe-
cimento.

 
De acordo com a Organização Mundial da 

Saúde (OMS), os acidentes envolvendo veí-
culos são a maior causa de óbito de jovens e 
crianças no mundo, sendo que as cadeirinhas 
e demais dispositivos de segurança reduzem 
em 70% as mortes em bebês e, entre 54% e 
80%, as mortes de crianças. Por isso, a Triun-
fo Transbrasiliana, Concessionária que admi-
nistra a BR-153/SP, aproveita o período de 
férias escolares e reforça neste mês de julho 
a campanha “Que BrinCadeira é Essa?”, que 
incentiva os usuários e a sociedade em geral 
sobre o uso correto de bebês conforto, cadei-
rinhas e assentos elevados para o transporte 
de crianças.

 
Criança que vai na cadeirinha curte as férias 

inteirinhas!

Imagem: Reprodução.



Zilda Inácio realiza Escola Vivencial sobre 
a Humanização a partir da Eucaristia
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FORMAÇÃO

A reunião 
aconteceu na 
Casa de Encontro 
com grande 
participação dos 
cursilhistas
Marcília Estefani

Na segunda-feira, 1º 
de julho de 2024, o 
Movimento de Cur-

silho de Ourinhos realizou 
uma Escola Vivencial, onde 
os participantes tiveram a 
continuação da formação 
do roteiro de estudos sobre 
a Humanização a partir da 
Eucaristia, com sua segunda 
parte que é o DISCERNIR, 
de acordo com roteiro lan-
çado pelo GER – Grupo 
Executivo Diocesano.

A reunião teve início às 
20h, com a apresentação do 

jovem Filipe Machado. Zilda 
Inácio deu continuidade ao 
estudo, abordando temas 
como: Como desenvolver 
formas de levar Cristo e o 
Evangelho; A sinodalidade 
na missão da Igreja; Como 
o GEN – GERs e Geds são 
chamados a uma comunhão 
eclesial; Como preservar a 
unidade do Espírito segun-
do a verdade em amor, de 
como humanizar-se e do Sa-
cramento da Amizade, como 
parte específica do MCC.

Falou sobre o Milagres Eu-
carísticos, sobrenaturais, da 
Sagrada Eucaristia e reco-
nhecidas pela Igreja até os 
dias de hoje, como Milagre 
de Lanciano, Milagre de Sa-
tarém em Portugal, Milagre 
de Buenos Aires, Milagre de 
Tixtla, no México. 

Zilda ressaltou bastante 

a importância de cultivar-
mos uma espiritualidade, 
do diálogo pela oração, de 
frequentarmos e vivenciar-

mos a missa, onde a cada 
celebração eucarística Cris-
to bate a nossa porta e nos 
convida a estar com ele.



Colégio Bagozzi de Ourinhos realiza grande arraiá junino 
com a participação da comunidade ourinhense

ARRAIÁ BAGOZZI
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Desde 2019 
as festas são 
realizadas no 
Campo do 
Seminário Josefino 
e reuniu grande 
público
Marcília Estefani

O Colégio Bagozzi 
de Ourinhos re-
alizou no final de 
semana dos dias 

28 e 29 de junho de 2024, 
sua tradicional festa Junina, 
este ano, reunindo suas duas 
unidades, Bagozzi Seminário 
e Bagozzi Jean Piaget.

A grande festa foi realizada 
como de costume, no Cam-
po do Seminário Josefino, 
na Rua Amazonas, 1119 Vila 
Perino, local que foi minucio-
samente decorado para re-
ceber alunos, familiares e a 
comunidade local, que curtiu 
a festança do começo ao fim.

Na sexta-feira, 28 de julho, 
houve a apresentação de 
danças dos alunos do 6º ano 
do Ensino Fundamental até o 
3º colegial, que encantaram 
o público com suas perfor-
mances juninas, ensaiadas 
com a ajuda dos professores.

No sábado foi a vez dos pe-
queninos, desde o maternal 
ao 5º ano do Fundamental, 
que marcaram presença com 
muita graça e encanto.

Além das belíssimas apre-
sentações e muita animação 
com show de prêmios que 

sorteou na sexta-feira, R$ 
1.000,00 e no sábado, R$ 
2.000,00 e um Iphone 14, a 
festa contou com barracas 
de comidas típicas, pasteis, 
cachorro quente, pão com lin-
guiça, caldos, doces, delícias 
de milho, pipoca, barraca de 
pescaria e brinquedos para a 
criançada, que se divertiram 
a valer.

Segundo Ângela Basso, 
diretora geral da rede OSJ, 
mantenedora dos Colégios, 
o evento foi muito especial. 
“Desde 2019 fazemos nossa 
festa junina neste espaço e 
este ano tivemos o privilégio 
de contar também com o Ba-
gozzi Jean Piaget. O primeiro 
dia de festa estava repleto de 
pessoas, não só de alunos 
e familiares, mas da comu-
nidade de toda a cidade de 
Ourinhos que veio nos presti-
giar, e hoje novamente. O iní-
co da noite foi maravilhoso, 
tivemos as apresentações 
dos pequenos da educação 
infantil, esse segmento que 
não tínhamos e o fofurôme-
tro foi lá em cima, estavam 
lindos dançando, sem duvida 
um momento muito especial 
e a gente está muito feliz, e 
só agradecer mesmo as fa-
mílias que estão nos presti-
giando.”

►BALANÇO POSITIVO – 
Questionada sobre um pos-
sível balanço referente ao 
primeiro mês da unidade 
Bagozzi Jean Piaget, a dire-
tora foi totalmente positiva. 
“5 de junho fez 1 mês que 

iniciamos nosso trabalho no 
Bagozzi Jean Piaget, e o ba-
lanço é extremamente posi-
tivo, além de todo o trabalho 
que está acontecendo nós já 
tivemos muitas novas matrí-
culas e muitas visitas, então 
nossa perspectiva é de cres-
cimento da rede, famílias da 
região têm nos procurado 
também então tem sido um 
mês só de alegrias e con-
quistas.”

►FINAL DA FESTANÇA – O 
evento foi finalizado com os 
agradecimentos da direção 
dos colégios a todos que par-
ticiparam, prestigiaram, aos 
professores que se empe-

nharam para organizar toda 
a festa, ensaiar os alunos, na 
decoração em geral, e dese-
jo de boas férias aos alunos 
e educadores. “Gratidão a 
todos envolvidos, educado-
res, alunos e famílias”, disse 
Rebecca Alves, diretora das 
unidades ourinhenses.

Rebecca também agrade-
ceu os presentes com emo-
ção, que não se intimidaram 
com a pequena chuva que 
caiu no sábado e permane-
ceram no local até o final da 
festa, e procedeu a conferên-
cia do último sorteio, entre-
gando ao contemplado seu 
lindo Iphone 14!

Familiares, alunos 
e comunidade em 
geral curtiram os 
dois dias de festa

Ângela Basso e Rebecca Alves

José Guimarães, ângela, Leonardo, Paula e Eduardo, 
ganhadores do Iphone e Rebecca.

Missionários josefinos presentes no Arraiá com a Barraca do Pastel

Apresentações encantaram o público presente
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BANDIDOS MORREM EM 
CONFRONTO COM A PM

Cinco suspeitos morrem em confronto 
com a PM na BR-153 em Jacarezinho
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Fonte e Imagens: Reprodução/Tá no Site.

FURTO DE COMBUSTÍVEL
Homem é preso por furtar combustível de veículos em 

estacionamento de empresa em Ourinhos

O jovem roubava 
gasolina dos 
veículos e foi pego 
por funcionários 
da empresa
Fernando Lima

Um jovem de 21 anos 
foi preso na tarde 
deste sábado (29), 

por furtar combustível de ca-
minhões no estacionamen-
to de uma empresa na Vila 
Nova Sá em Ourinhos.

Segundo a ocorrência, um 
funcionário da empresa con-
tou em depoimento, que a 
empresa aluga um terreno 
que serve como garagem 
para seus caminhões, trato-
res e kombis e que há dias 
vinha percebendo que os 
tanques estavam sendo es-
vaziados. E no sábado ao 
checar as câmeras de mo-
nitoramento do local, visua-
lizou um rapaz andando em 
meio aos veículos com um 
galão e junto com outro fun-
cionário foram até o local e 
quando chegaram ao esta-

cionamento o rapaz que fur-
tava o combustível os viu e 
saiu correndo, pulou a cerca 
e tentou fugir mas foi alcan-
çado pelos funcionários da 
empresa que acionaram a 
polícia.

O jovem estava com um 
galão de 20 litros cheio de 
gasolina e usava capacete. 
Assim que foi rendido um 
mototaxista que esperava 
na calçada pediu seu capa-

cete e o valor da corrida.
O mototaxista informou à 

Polícia que o rapaz pediu 
uma corrida da Vila Musa 
para a rodoviária, mas no 
meio do caminho pediu que 
ele parasse na Vila Nova Sá 
em frente a um barracão, 
ele desceu da moto e pulou 
o portão ainda com o capa-
cete e o mototaxista pediu 
que ele voltasse, entregas-
se o capacete e pagasse a 
corrida. Minutos depois ele 

jogou um galão por cima da 
cerca e pulou mas foi logo 
contido pelos funcionários 
da empresa. O mototaxis-
ta disse ainda não ter nada 
a ver com o ocorrido e que 
se soubesse não teria feito a 
corrida.

A ocorrência de furto foi 
apresentada à Central de Po-
lícia Judiciária  (CPJ) de Ou-
rinhos, onde o jovem passou 
por audiência de custódia.

Entre os mortos 
está homem com 
mandado de prisão 
em aberto; três 
armas de fogo 
foram apreendidas
Da Redação

Cinco homens, um 
deles suspeito de 
roubos a estabeleci-

mentos comerciais em Jaca-
rezinho e no pedágio de Mar-
ques dos Reis, morreram em 
um confronto com policiais 
militares na BR-153, no início 
da madrugada desta quarta-
-feira (3). Segundo a Polícia 
Militar, a equipe da P2 (Setor 
de Inteligência da PM) estava 
monitorando um dos suspei-
tos, que tinha um mandado 
de prisão em aberto, próximo 
à entrada do bairro Monjoli-
nho, quando o viu saindo do 
local em um veículo e aces-
sando a rodovia.

As informações sobre o pa-
radeiro do suspeito foram re-
passadas às equipes da Ro-
tam para abordagem, mas, 
próximo à ponte do Rio Ja-
caré, os ocupantes do carro 
desembarcaram e atiraram 
contra os policiais na tentati-

va de fugir para um matagal. 
Na ação, os cinco suspeitos 
foram “neutralizados”, de 
acordo com a PM.

Três armas de fogo, sendo 
duas pistolas e um revólver, 
foram apreendidas com os 
suspeitos. A PM não divulgou 
a identidade dos suspeitos.

A ocorrência foi registrada 
na Delegacia de Polícia Civil 
de Jacarezinho. A PM infor-
mou que segue investigando 
o caso.

O confronto aconteceu 
às margens da Rodovia 
Transbrasiliana (BR-153)

Três armas de fogo foram apreendidas pela polícia

Homem furtava combustível de veículos em estacionamento de empresa



FURTO DE VEÍCULO
Carro é furtado no estacionamento do Tênis Clube em Ourinhos

O local não possui 
câmeras de 
segurança
Fernando Lima

Nesta quarta-feira 
(03), por volta das 
18h00, um veículo 

HYUNDAI/IX35 foi furtado 
no estacionamento do Tênis 
Clube em Ourinhos, locali-
zado na Vila Califórnia.

Segundo a ocorrência, o 
dono do veículo, um servi-
dor público de 47 anos, teria 
deixado o carro no estacio-
namento para ir à academia, 
localizada dentro do clube. 
Ao voltar, percebeu que seu 
carro não estava mais lá.

O dono do veículo estava 

com as chaves e disse não 
haver estilhaços de vidro no 
chão.

O clube não possui portei-

ro, o portão fica aberto e se-
gundo a vítima, não existem 
câmeras de segurança volta-
das para o portão, o que fa-
cilitaria o acesso de pessoas 

ao estacionamento.
O Negocião tentou contato 

com o Clube, mas até o fe-
chamento desta matéria não 
obtivemos retorno.
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Veículo foi levado do estacionamento do Ourinhos Tênis Clube

FURTO DE CARTEIRA
Senhora de 62 anos tem sua carteira furtada no centro de Ourinhos

O furto teria 
acontecido em 
uma loja próxima 
à Praça Mello 
Peixoto
Fernando Lima

Na tarde desta ter-
ça-feira (02), uma 
senhora de 62 anos 

foi vítima de furto no centro 
da cidade de Ourinhos.

Segundo a ocorrência, a se-
nhora sacou seu pagamento 
no Banco Mercantil por vol-
ta das 13h00 e em seguida 
passou por algumas lojas 
para pagar prestações. Logo 
após entrou em uma loja que 
fica em frente à Praça Mello 
Peixoto com sua bolsa a tira-
colo. Ao seguir para o caixa 
para efetuar o pagamento da 
compra notou que sua cartei-
ra não estava na bolsa.

A senhora afirmou que a 
carteira estava dentro da 

bolsa, já que ela tinha efe-
tuado um pagamento pouco 
tempo antes em uma outra 
loja e a colocou de novo na 
bolsa, o que foi confirmado 
pelas câmeras de seguran-
ça da loja.

A vítima relata ter saído de 
uma loja, atravessado a pra-

ça e já entrar na última loja 
onde constatou a falta da 
carteira, loja esta que não 
tem câmeras de segurança.  
A senhora disse ainda em 
depoimento que desconfia 
de duas moças que estavam 
no mesmo corredor que ela 
na última loja e que não se 

recorda das características 
delas em função de ter a vi-
são um pouco prejudicada 
pelo diabetes.

A carteira possuía certa 
de R$ 1400,00 em dinheiro, 
além de documentos e car-
tões de banco. A polícia in-
vestiga o caso.

Senhora de 62 anos acredita que sua carteira tenha sido furtada dentro de uma loja

Imagem: Reprodução



Tráfico de Drogas
Homem de 38 anos é preso por tráfico 

em Espírito Santo do Turvo
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MAIS UM EM “CANA”
Jovem é preso por tráfico de drogas no Flamboyant em Ourinhos

Conhecido como 
Buss, o jovem 
já é conhecido 
pela polícia por 
atividades de 
tráfico de drogas

Da Redação

Por volta das 18h 
desta quarta-feira 
(03), policiais mili-

tares da Força Tática rece-
beram informações que um 
jovem de 23 anos, conhe-
cido como Buss, estaria 
traficando drogas no bairro 
Flamboyant em Ourinhos.

Ao se dirigirem ao local, 
avistaram o jovem que já é co-
nhecido nos meios policiais, 
próximo de sua residência. 

Quando viu a polícia, virou o 
rosto na tentativa de não ser 
reconhecido. Ao ser aborda-
do, o rapaz negou que realiza 
tráfico de drogas. Em revista 
pessoal a polícia encontrou 
com ele R$ 867,00 em dinhei-
ro e um aparelho celular, que 
foram apreendidos.

Após autorização do jovem, 
os policiais foram até sua 
casa e lá encontraram em 
um guarda roupa, 115,9 g de 
cocaína, duas balanças de 
precisão, um caderno com 
anotações da contabilidade 
e uma porção de maconha. 
Dentro de um sofá a polícia 
localizou outras cinco por-
ções grandes de maconha 
ainda a serem fracionadas, 
totalizando 434,59 gramas 
da droga. O jovem foi preso 
em flagrante.

A droga estava 
na residência do 
homem, em um 
cômodo que só   
ele tinha acesso
Da Redação

Na tarde desta 
quarta-feira (03), 
um lavrador de 
38 anos foi preso 

por tráfico de drogas em Es-
pírito Santo do Turvo (SP).

Segundo a ocorrência, a 
Polícia Militar (PM) recebeu 
denúncia anônima de que o 
homem teria drogas em sua 
residência com o fim de ven-
dê-las, além de uma arma de 
fogo sem autorização.

Assim que chegaram ao lo-
cal, os policiais perceberam 
que havia marcas de arma 
de fogo na caixa do correio 
da residência. Eles foram re-
cebidos pela esposa do acu-
sado que tomou ciência das 
denúncias e disse que seu 
marido estava em uma ofici-
na mecânica, e que o dispa-
ro de arma de fogo teria sido 

realizado pelo seu filho me-
nor utilizando a arma de de 
fogo do pai.

A mulher ainda informou 
que não sabia da existência 
de entorpecentes em sua 
residência, entretanto, auto-
rizou que os policiais milita-
res realizassem busca pelo 
local. Os policiais encontra-
ram um cômodo nos fundos 
do imóvel, ao qual somen-
te o acusado tinha acesso, 
pois estava sempre tranca-
do e somente ele possuía a 

chave. Contudo, os policiais 
militares conseguiram reti-
rar os parafusos das dobra-
diças sem danificar a porta 
e encontraram no local uma 
bolsa de cor verde conten-
do substâncias análogas ao 
crack, maconha e cocaína, 
consistindo em 330 eppen-
dorfs de cocaína, 1 pedra 
bruta de crack e 6 porções 
de maconha.

Os policiais se dirigiram até 
a oficina indicada pela espo-
sa do homem e o encontra-

ram no local,
indagado, ele confessou 

que os entorpecentes eram 
de sua propriedade e que 
estaria vendendo as drogas. 
Quanto a suposta arma de 
fogo argumentada, Leandro 
Informou que teria vendido 
para a pessoa.

O homem foi preso em fla-
grante e levado à Central de 
Polícia Judiciária (CPJ) de 
Ourinhos. As drogas totaliza-
ram 86,17 gramas de cocaí-
na e 813 g de maconha.

Imagem: PM

Imagem: PM

O homem admitiu que as drogas seriam para venda

Drogas, balança, dinheiro e caderneta com a 
contabilidade do tráfico foram apreendidas
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Feminicídio
Suspeito de matar mulher a facadas 

dentro de casa é preso no interior de SP

Andreia Ferreira 
Rodrigues, de 
53 anos, foi 
esfaqueada 
dentro de casa, 
em Boituva (SP), 
no domingo (30). 
Marido fugiu com 
o carro dela e foi 
preso nesta terça 
(2), em Santa Cruz 
do Rio Pardo (SP).
Reprodução

O homem suspeito 
de ter matado a 
esposa a facadas 

em Boituva (SP) foi preso 
pela Polícia Militar em uma 
rodovia na cidade de Santa 
Cruz do Rio Pardo (SP), na 
manhã desta terça-feira (2). 
Segundo a polícia, ele teria 
fugido após o crime usando 
o carro da vítima.

Andreia Ferreira Rodri-
gues, de 53 anos, foi morta 
a facadas dentro de casa, 

no Jardim São Paulo, em 
Boituva, na tarde de domin-
go (30). Ela havia voltado a 
morar com o ex-marido uma 
semana antes do crime.

Segundo a Polícia Militar, 
Edvaldo Souza do Nasci-
mento, de 47 anos, foi deti-
do na manhã desta terça, na 
Rodovia João Batista Cabral 
Rennó (SP- 255), a mais de 
200 quilômetros de distância 
de onde o crime foi cometido.

Conforme a PM, ele foi in-
terceptado porque o sistema 
de inteligência da PM deu o 
alerta sobre a presença do 
suspeito na região.

O homem foi levado para a 
Central de Polícia Judiciária 
de Santa Cruz do Rio Pardo 
e foi transferido para Boituva.

► O CRIME
Andreia foi morta a faca-

das na tarde de domingo. 
De acordo com a polícia, vi-
zinhos ouviram o pedido de 
socorro e acionaram a polí-
cia. Mas, quando a equipe 
chegou, a mulher já estava 
morta.

Ainda segundo a polícia, 
havia uma tesoura próxi-
mo ao corpo da vítima, que, 
após a perícia no local, foi 
encaminhada para o Insti-
tuto Médico Legal (IML) de 

Itapetininga (SP). Exames 
devem confirmar o objeto 
usado para golpear a vítima.

O caso registrado como 
feminicídio na delegacia de 
Boituva.

Fonte e Imagens: G1.

O homem foi preso em Santa Cruz do Rio Pardo

Andreia Ferreira Rodrigues, de 53 anos, foi 
esfaqueada dentro de casa, em Boituva (SP)

Edvaldo Souza do Nascimento, de 47 anos, fugiu 
com o carro da vítima após o crime
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ANTONIO RICARDO – filho 
de Lazara Conceição Terra, fa-
lecido em 29/06/2024.

BENEDICTO BIANCHI – fi-
lho de Santa Bianchi, falecido 
em 22/06/2024.

DIVA DE OLIVEIRA NAS-
CIMENTO – filha de Jovi-
ta de Oliveira, falecida em 
26/06/2024.

ELIAS BELLARBA CAMA-
CHO – filho de Constancia 
Campos Camacho, falecido 
em 29/06/2024.

ELZA DIAS MARTINS – filha 
de Aparecida Dias Martins, fa-
lecida em 26/06/2024.

ESTEVAM JABUR – filho de 
Neusta de Oliveira Jabur, fale-
cido em 25/06/2024.

GLEYCE LETÍCIA GONÇAL-
VES DA SILVA – filha de San-
dra Cristina Gonçalves da Sil-
va, falecida em 26/06/2024.

HELIO ALVES – filho de Ma-
ria Cestari Alves, falecido em 
30/06/2024.

JANIO MARIANO BARBO-
SA – filho de Teresa Bueno 
da Silva Barbosa, falecido em 
19/06/2024.

JOSÉ MARIA ANTONIO – fi-

lho de Luzia Antonio, falecido 
em 29/06/2024.

JURACI DA SILVA CAMAR-
GO MOREIRA – filho de Al-
bertina Da Silva falecido em 
29/06/2024.

LAERCIO ROSA DA SILVA 
– filho de Laudelina Alves da 
Silva, falecido em 24/06/2024.

LUIZ TOBIAS – filho de Jor-
gina Merlin Tobias, falecido em 
27/06/2024.

MARIA APARECIDA DO 
NASCIMENTO – filha de Ma-
ria Diogo de Lima, falecida em 
16/06/2024.

MARIA DE LOURDES DOS 
SANTOS – filha de Natale Iza-
bel Freire dos Anjos, falecida 
em 27/06/2024.

NEUZA ADERLENE RONC-
CI CORRÊA DE SOUSA – fi-
lha de Antonia Roncci, falecida 
em 03/07/2024.

RAUL DE FARIA CARVA-
LHO – filho de Deolinda Ma-
ria de Carvalho, falecido em 
27/06/2024.

ROSA ARAUJO MIRANDA 
– filha de Natalina Maria de 
Jesus, falecida em 28/06/2024 
04/07/2024.

RUI CANEDO DA SILVA – fi-
lho de Maria Francisca de Je-
sus, falecido em 01/07/2024.

SILVERIA GUERGOLETTE 
– filha de Lupercia de Brito, fa-
lecida em 03/07/2024.

SILVIA MARÍLIA HASHIMO-
TO – filha de Josepha Edi-
co Hashimoto, falecida em 
28/06/2024.

TAKEKO FUZIMORI ISHI-
GURI – filho de Matuko Fuzi-
mori, falecido em 19/06/2024.

TEREZA RIBEIRO DE PAU-

LA – filha de Maria Aparecida 
Gonçalves do Nascimento, fa-
lecida em 25/06/2024.

VALDEMIR RAIMUNDO 
DE ARAUJO – filho de Inez 
Batista da Silva, falecido em 
25/06/2024.

VALERIA MIGLIARI PI-
NHEIRO – filha de Valderez 
Migliari Pinheiro, falecida em 
25/06/2024.

YUKIE SINAGAVA HATTORI 
– filha de Sakuda Sizuka Sina-
gava, falecida em 19/06/2024.
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